大磯町長

﨑

ŋ

新年明けい では、新しい生活様式の下、東 では、新しい生活様式の下、東 これまでとは違った新年であ るとは思いますが、それぞれ るとは思いますが、それぞれ

安定的ととして、医療性の影響を表現である。

り請のの動宣せに日感 がような中、1割は大きく停気 本に症年 さ ま 全国 観点から外出 が発令 的に がが お 収入 新型 窮 世界 11 7 感染が広がり 入の減少などによ外出自粛などが要停滞しました。それ日本の経済活 コ た も首都圏を 的 に大流行 ゥ を 中 ル 見 心

続ナの所止しいは き」事存にて状、

と業いに

止に努めてま感染症拡大防 安全 除く としてか 最優先に考え の不安を取り でしょう。町 としましては、 でしょう。町 ダ全・安心を
がくべく、ま で 日 予新の <

症の影響により支援を必 という意識を持って引き という意識を持って引き をいう意識を持って引き にかります。町としま をいう意識を持って引き にかります。町としま をいう意識を持って引き にあります。町としま をいう意識を持って引き において「ウィズコローナウイルス感染症の において「ウィズコローナウイルス感染症が見えな をいう意識を持って引き において「ウィズコローナウイルス感染症が見えな ました。 と、さて た。 を見送 が安全で安心に生 拡 兄送らざるを得れ払大の影響で、気が型コロナウス そ のような中で 響で、 き ませ 生き ŧ h

制度のこれにつれ ま -ズに合われ 子育て 拡充や待機児童 せ 医療費 れの 助 なニ

防対策を お願 生 活を送 十分に施したうえ味式の下、感梦、 十様 ました

Þ

の

皆いた

h

影コ昨 に整備を進めてまいんでまいりました。 を 多くのなっている。 町政運営 と暮 誰も 事感ま で し業染す 11

を は が完成し、 がっンドオープンを予定 はがっンドオープンを予定 はがる「 がきた、 はがった。 がった。 して、さらなる交流人口の増の観光と産業の活性化や、賑風として、これらの施設は町風として、これらの施設は町の観光と産業の活性化や、賑いたしました。太平洋岸自転 いたしました。 7 ま 一部を常時公開 てい り ます 一期開園 磯県予3 交流 分 賑町い転 増 と

は、未だ収束の水たり実施してまいたり実施してまいたの実施してまいた。

ても、子 成 野

進などの充実も図っ 構想によ もに、国のGIGA育て支援施策を展開 6るデジタルな 回のGIGAI 11 D り推ル

康と福祉 とのつな 組みのうう 17 りまし な防 た の討 が の向上にもないの取組みないの取組みないの取組みない。 全体 努 め のる地 7 てのる地(ま健取域虚

きたいと考えています。人口の安定化へとつなげていさせ推進することで、宝 て定

口減少と少子高齢化の速勢は大きく急速に変化し した策定作業も、最終をだきながら様々なご音をがら様々なご音をがらがらます。 年、町を売 増 して を取り巻く 17 ます って います

これまで第四次総合計 標に掲げ を のでお 7 て抑制 安定されて 画ます化町は

この マや、ル

5

これ

からの人

これら O取 組みをさら

今 年 は

をめざし、人口減少をを創り上げ定住人口のこれらの課題に適応で ることを目

て 教育 うる るとと 承し 様にのの 々 マな取組みとその成果を繰回けて進めてまいりました。 なが 終

て定に深 減少・少子・超高齢社会を見 減少・少子・超高齢社会を見 でな視点も加えながら、町民 の皆さん一人ひとりが「あな ただけの大磯らしいライフス を舞台として自分に合った快 を舞台として自分に合った快 を舞台として自分に合った快 を舞台として自分に合った快 を舞台として自分に合った検 を舞台として自分に合った検 す政町り 運の 染び に力を注い展に向けなる。 任いでまいりまり持続可能な行

なも

0)

で幸多き飛躍の年となりますが皆さんにとりまして、健康況ではありますが、今年一年ス感染症の収束が見えない状 だきまった のあいさつとさせていた心からお祈り申し上げ いさつとさせて はすが、今年一年収束が見えないが す 康年状ル

議最大 と議会 7 としての行動の対策であ との か いくためには・・こから、から感染者を出さないこと」が 17 動指針 を 定 め 等 会

ま力町

を

り

会 さ ます

へん

、のに

厚深は

は日頃よ

理申し上ば

げ協

て、世界中でパンデュの日常が一変してしまの日常が一変してしまな事態が生じましたな事態が生じましたは深刻で、一刻も速やは深刻で、一刻も速やは深刻で、一刻も速や

感染者は増え続け

ま

やへ

かな収響

より

皆げ謹

んで新年のご挨拶を

申

、とい

う

未

知 パの

ハンデミックが感染症によ

ンデミ

いた。第3てしまう重大けでなく世界ンデミックが

で年は

台風

0)

日本上

陸 は

な

質問を取りやめた議会もあん。実際に会期の短縮や一もなかったわけではありま活動を停止すべき」という「コロナだから一切の議 だようです。 質問を取り あ 一ま う議 つ般せ声 会

かったものの、 最長29日間続い が多発しました が発生し、甚れ が発生し、甚れ

、甚大な被害を受けて大規模な森林火災ストラリアやアメリました。また海外でました。また海外での地震を いっかい こうりょう いっぱん いいしょう いっかい ア月には過去のの、7月には過去ののの、7月には過去

ŋ

4

月 7

月

新

年

の議会活動を振

エコロナ・

ウイ す 昨

ルス感染症によ

した時こそ

ラ チ 新

ヤた

態宣言が発令され

で大規

る型

新型コロ

+

ウ

イ

な

「大磯町議会・

4

月

16 日 に

新型コロナウ

ルス感染症

る員

い議

を得るを得る。

い状況になりき、議会運営を制限せざい。景響で一時的に議

そ

策

 \mathcal{O}

しかし、私たちは、毎年5 告会は、町民の皆さんを招い 告会は、町民の皆さんを招い での会議であり、三密の回避 中止としましたが、議会定例 中止としましたが、議会定例 はか、各常任委 員会なども感染症対策を十分 にしたうえで今まで通り実施 員同士の情報共有会のICT化、リ 停滞す さらにこ 極的に協議・ ること 0) の機をとらえ、達の機をとらえ、達 0) し、一会 よう、 め議議議 た

対策行動指針」

を策定し、

感

染拡大の抑止

でなく

よい新庁舎となっている。 り 新組 庁 言を行ってまいりますよい新庁舎となるよう 組む大き 特別委 などを ランチ 歴史をひ また 舎建 設 会を設置 に もとくと、 な事業とな の多く ります。 検討 か 5 \mathcal{O} 声り町がは した強 がた。 です。 う声を聴 重大 町に提 な

ならない、 を は に 順 す。染者以 諸外! た機に直面した機に直面し 検査の一 感染症対 一新 一日も早い収束のため者数は各段低いレベルズをも言われています。とも言われています。 制を充実させ いと考えます。順応していかない国民が結束して知 策を実施し、

会対なんがしさに 云がどう判断しているがして、町民の代表ではされているか、町の代表では、 はされているか、町ののに議会でどのような 私たち議会は、 な民 るでの のある議論 0) 皆 を議にがさ

磯町議会議長

鳥橋

英俊

の住滞向民を

上を継続

を図る

議会運営の

ちろんのこと、ぜひ本会議やちろんのこと、ぜひ本会議やまが任委員会の傍聴や本会議見・ご要望をお届けください。 え提って言 たを接は重知 L が、 7 議 年いに 会 7 ることは いる「議会だより」はもいる「議会だより」はもなことはできませんでしることはできませんでしることはできませんでしることはできませんでしることはできませんでしていただくことは、大変 なことと考え ます

よ皆か 感染症 0) 財 結 務 れ政 結びに、新たな年を迎務めを果たす所存です。 う町の動向を注視し、# h ることと推察していま も極めて厳し 0) 型の影響によって、E 中は新型コロナウイ! 減少 の生活に支障が出ない などが見込ま い状況に置 議会 町ル す 税 ス

す。ご挨切 拶念 皆さ たしま のご健勝とご多 たな年を迎え、 ていただき、年で 頭















の安定化」 「交流人口

目標である